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11 февраля состоялось общее собрание.

  

Чуть позже на сайте появится подробная информация.

  

В кратце, Председателем на 2017 год выбран снова Н.В.Маркович. Старшие по улицам в
основной массе остались прежние.
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